

Comenzamos una nueva Cuaresma. ¿Te animas a recorrer también esta vez este camino de 40 días, con nosotros, de la mano de San Francisco? Ya sabes, cada día una frase, una pequeña reflexión y un desafío asequible. Empezar paso a paso, con algo sencillo, día a día, para prepararnos para la Pascua. Juntos es más fácil...no tenemos que caminar solos.

**DÍA 26 DE MARZO**

*“¡Oh varón cristianísimo, que en su vida trató de configurarse en todo con Cristo viviente, que en su muerte quiso asemejarse a Cristo moribundo y que después de su muerte se pareció a Cristo muerto!” (LM de San Buenaventura, cap. XIV, 4)*

Los padres, los amigos, los seres queridos... son los que están con nosotros en los momentos felices y en los más duros.

Jesús disfrutó de la compañía de Lázaro en vida, y acudió a la llamada de sus hermanas cuando murió.

Francisco creció, vivió y murió teniendo en el centro de su vida al Señor. Y con sus hermanos.

**HOY:**

¡Levántate! Sea cual sea el momento que estés viviendo, deja que Él te lleve.

Ponte en sus manos, porque el Señor está presente en todos los momentos importantes de tu vida.

Cuando le recibas hoy en comunión, trata de configurarte con Él. Él hará el resto.